

Stammtisch Elektromobilität traf sich an der Großen Teichsmühle

# Zwei neue Ladesäulen kommen

**DÜLMEN.** Wenn sich vor der Großen Teichsmühle die E-Autos drängen, dann ist Stammtisch Elektromobilität: 20 Teilnehmer waren am Mittwochabend der Einladung von Klimaschutzmanager Günter Thomas gefolgt und tauschten sich über aktuelle Themen aus.

Günter Thomas informierte über die stetig steigende Nutzung der vier städtischen Ladesäulen, die künftig durch zwei weitere öffentliche Ladesäulen ergänzt werden sollen. Die Fördermittel sind zugesagt, Standorte stehen allerdings noch nicht

fest. Die Teilnehmer berichteten zu diesem Punkt, dass die Ladeplätze leider immer wieder durch Pkw mit Verbrennungsmotor zugeparkt werden.

Eines der Hauptthemen des Abends war die Stromversorgung der Fahrzeuge: Wer bereits ein E-Auto besitzt, denkt häufig bald über die Anschaffung einer Photovoltaik-Anlage nach, mit der der Strom für 10 bis 15 Cent pro Kilowattstunde produziert werden kann. Umgekehrt sei auch für viele Besitzer von Photovoltaik-Anlagen die Anschaffung ei-

nes E-Autos Thema, um den Eigenverbrauchsanteil des Solarstroms zu erhöhen. Deshalb haben einige Stammtisch-Teilnehmer auch bereits E-Auto, PV-Anlage und Stromspeicher kombiniert und sich in Sachen Mobilität unabhängiger gemacht.

Für das kommende Treffen im Juli - der genaue Termin wird noch bekannt gegeben - ist ein Vortrag geplant, der mit den Mythen zum Thema Elektromobilität aufräumt: Themen wie Schädlichkeit, Reichweite oder Kosten werden hier angesprochen.

Den Tag der Elektromobilität, der im Rahmen einer kreisweiten Klimaschutzwoche am Samstag, 21. September, in Dülmen stattfindet, wollen die Stammtischmitglieder mit ihren Fahrzeugen und Ideen unterstützen.

■ Wer Lust hat, künftig am Stammtisch Elektromobilität teilzunehmen, kann sich bei Klimaschutzmanager Günter Thomas unter Tel. 02594/12/879 oder Email [g.thomas@duelmen.de](mailto:g.thomas@duelmen.de) anmelden. Die Mitglieder werden per Newsletter über aktuelle Entwicklungen und Termine informiert.



Der Stammtisch Elektromobilität war am Mittwochabend wieder gut besucht.

DZ-Foto: Lioba Belage